

Oberkirch, 06.04.2021

**Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern,**

Schulbetrieb nach den Osterferien

Nach längeren Sitzungen in Stuttgart, an denen dieses Mal auch Eltern, - Schüler- und Lehrervertreter teilgenommen haben, hat man sich dafür entschieden, in der Woche nach den Osterferien zuerst einmal wieder zum Fernunterricht zurückzukehren. Das bedeutet für die Realschule Oberkirch folgendes:

- Fernunterricht nach Stundenplan für die Klassen 5 – 9 (Ausnahme G-Niveau 9)
- Wechselunterricht für die Abschlussklassen lt. webuntis (Klassen 10 + G-Niveau 9)
- Notbetreuung bei Bedarf für Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 – 7

Weiterer Ausblick

Ab Montag, dem 19.04. ist vorgesehen, zu einem Wechselbetrieb aller Klassen zurückzukehren. In diesem Fall bereiten wir die Stundenpläne entsprechend auf und teilen mit, sobald diese über webuntis einzusehen sind. Dies wird allerdings davon abhängen, wie sie sich die Corona-Zahlen in Baden-Württemberg und in unserer Region entwickeln. Deshalb wird diese Entscheidung wohl erst kurzfristig fallen.

Notbetreuung

Die Notbetreuung findet unter den bekannten Voraussetzungen statt. Sollten sie Bedarf haben, füllen Sie bitte entweder das beiliegende Formular aus oder schreiben eine inhaltlich entsprechende Mail und senden diese bitte bis Freitag an: [w.franz@realschule-oberkirch.de](mailto:w.franz@realschule-oberkirch.de)  
Für die Notbetreuung besteht uneingeschränkte Maskenpflicht, da Abstände dort über den Vormittag nicht einzuhalten sind.

Testpflicht für Teilnahme am Präsenzunterricht

Ab dem 19. April soll dann eine Testung als Zugangsvoraussetzung für den Präsenzunterricht und die Notbetreuung gelten. Hierüber wird es ebenfalls noch weitere Informationen geben, da im Moment noch keine Rechtsgrundlage besteht. Für die Teilnahme an der Notbetreuung und dem Wechselunterricht in der Woche ab dem 12. April wäre die Testung noch freiwillig. Doch im Interesse des Gesundheitsschutzes aller, erwarten wir v.a. in der Notbetreuung die Teilnahme an den angebotenen Testungen.

Werner Franz  
Schulleiter